
令和 3年度 第 8回定例会（3月会議）一般質問 

令和 4年 3月 10日                                           

質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

１ 中城 峯  

 

１．「コストコ

ホールセール

ジャパン熊本

御船倉庫店」

の誘致につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．複合型宿

泊施設の誘致

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．今後の企

業誘致につい

て 

 

１．「コストコホールセールジャパン熊本御船倉庫 

店」の誘致について 

 

(１)Ｒ3年 4月 1日の開業からもうすぐ 1年が経

過するが、どのような効果があるか、また、

今後どのような効果が見込めるか 

(２)交通渋滞はなかったか、現在の状況はどうか 

(３)コストコ周辺農家への影響はなかったか 

(４)コストコのお客様を町内へ呼び込むことはで

きたか、町の賑わい創出のためどのような施

策を講じるのか 

(５)コストコ誘致に伴う、雇用創出はできたか 

(６)「ＣＯＬＡＳ ＭＩＦＵＮＥ」周辺は総合計画

の土地利用構想で、産業振興エリアに位置づ

けされている。現在どのような計画があり、

今後どのような施策を講じていくか 

(７)農業、商工業等の産業振興と企業誘致は、ど

のように共生させていくか 

 

 

２．複合型宿泊施設の誘致について 

 

(１)複合型というが、どのような宿泊施設の計画

があるのか 

(２)完成予定はいつか、完成後期待される効果は

何か 

(３)施設周辺の水害対策は万全か 

(４)町の観光振興や地域コミュニティに寄与する

ためどのように連携していくのか 

 

 

３．今後の企業誘致について 

 

(１)御船町半導体関連企業誘致推進本部が設置さ

れたが、今後どのような取り組みを実施して

いくのか 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



２ 福本 悟 

 

１．利用しや

すい「地域公

共交通」の構

築について 

 

１．利用しやすい「地域公共交通」の構築につい 

  て 

 

地域公共交通とは、自動車を使用しない町民に

対して通勤、通学、通院などの移動手段を提供し

日常生活を支え、本町においても路線バスやタク

シーなどにより構成され町民の移動手段として利

用されている。 

令和 3年度には地域公共交通活性化協議会を 

設立され、地域公共交通計画策定に係る町民アン

ケートの実施さらに地域別懇談会を実施された。  

町長は、町民アンケートや地域別懇談会での現

状・問題点、課題等を踏まえ公共交通空白地域の

解消のため路線の再編や既存の公共交通の利用促

進施策など、利用しやすい「地域公共交通」の構

築にどのように取り組まれていかれるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

３ 田上英司 

 

１．上益城５

町ごみ処理施

設建設に対す

る住民説明は

十分なのか 

 

 

 

 

 

 

２．民生委員

の安全は大丈

夫か 

 

１．上益城５町ごみ処理施設建設に対する住民説

明は十分なのか 

 

(１)これまでの住民不安解消の進捗は進んでいる

のか 

(２)県内外からの産廃処理への抵抗感をいかに払

拭するのか 

(３)上益城広域連合の組織構成はどうなっている

のか 

 

 

２．民生委員の安全は大丈夫か 

 

(１)本町の民生委員の現状はどうか 

(２)本町での民生委員の活動中の事故発生はある 

 か 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



４ 田上 忍 

 

１．中原北用

地の活用と周

辺道路の整備

について 

 

１．中原北用地の活用と周辺道路の整備について 

 

(１)中原北用地の活用について 

①樹木の伐採が進んでいるが今後の活用計画は

あるのか 

②活用に向けての問題点はあるのか 

 

(２)周辺道路について 

①甲佐町からきている道路で一部狭い箇所があ

るが今後どうするのか 

②新しい道路計画はあるのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

５ 福永 啓 

 

１．御船町の

学校教育の方

向性について

問う 

 

 

 

 

２．農業振興

地域計画と開

発の方向性を

問う 

 

１．御船町の学校教育の方向性について問う 

 

(１)小学校教育の方向性をどう考えるか 

(２)中学校教育の方向性をどう考えるか 

(３)高校・大学等町立以外の学校教育との連携等

をどう考えるか 

 

 

２．農業振興地域計画と開発の方向性を問う 

 

(１)御船インター周辺から町内中心部に至る農業

振興地域の開発について、どのような方向性

の下、農業振興と開発の整合性を図るのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



６ 増田安至 

 

１．森林環境

譲与税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．行政シス

テムについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．入札後の

対応について 

 

 

１．森林環境譲与税について 

(１)これまでの事業実績とこれからの計画 

(２)税の取り扱い 

(３)担い手不足と定住促進 

(４)優良な間伐材の利用促進と普及啓発活動 

(５)くまもと間伐材利活用推進事業 

(６)林業における担い手支援 

 

町は担い手不足や定住促進への取組として林業

への取り組みを行ってきた。優良な間伐材の利用

促進と啓発活動を通して、町内業者への活路を見

いだせたか、林業における担い手支援・業界育成

の現状と対応について質問する。 

 

 

 

２．行政システムについて 

(１)町の行政システム活用状況 

(２)メンテナンス状況と職員の配置 

(３)情報共有 

 

近年、自然災害ばかりではなく、情報について

リスク管理が必要となる。業務の持続可能性を進

めるために庁舎内のシステム現況を知り、環境整

備について質問する。 

 

 

 

３．入札後の対応について 

(１)要望への対応状況 

(２)工事の実施状況 

(３)町と県の情報共有 

 

入札は電子入札になり効率化したが、その後の

対応について情報共有の視点から質問する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



７ 森田 優二 

 

１．恐竜博物

館の今後の運

営体制につい

て 

 

１．恐竜博物館の今後の運営体制について 

 

(１)観光交流ギャラリーについて 

(２)収蔵物について 

(３)特別展について 

(４)今後の運営方法について 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


